Adverbios de Frecuencia (always, never, sometimes, usually, often etc.)

Normalmente se colocan justo delante del verbo principal.

Ej.     We have never seen Paris.                 Nunca hemos visto Paris.
        We usually go out Saturday night.       Normalmente salimos Sábado por la noche.

También se puede poner al final o en posición inicial:

Ej.    Sometimes we go to the cimena.         A veces vamos al cine.
       She phones me occasionally.               Elle me llama de vez en cuando.

Cuando la frase es interrogativa, el orden es auxiliar + sujeto + adverbio + verbo principal.

Have you ever seen Paris?         ¿Has visto alguna vez Paris?

Siempre siguen al verbo 'to be', excepto en el imperativo:

        I'm often in London.         A menudo estoy en Londres.

        never be late!                ¡no te retrases nunca!

Siempre siguen los verbos modales:

        You can always phone me at home.         Siempre puedes llamarme a casa.
